

こうちようしつ 校長室だより 「ぼちぼちいこか」

Vol.29

令和3(2021)年1月12日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

あけましておめでとうございます。

あたら とし あ こんかい ふゆやす しょうがつ
新しい年が明けました。今回の冬休みは、クリスマスやお正月と
ぎょうじ とし しす やす
いった行事はあったものの、いつもの年より静かな休みだったので
おも す
と思いますが、ゆっくり過ごされたでしょうか？わたしはすっかり
ねしょうがつ お しんねんそうそうはんせい
寝正月でだらだらしているうちに終わってしまい、新年早々反省です。
きゅう さむ しきょうしき こ たち げんき とうこう さっそく がっき
急に寒くなった始業式でしたが、子ども達は元気いっぱいに登校し、早速3学期の
かかり き しゅう あ けいねん べんきょう しんがっき
係を決めたり、週明けの経年テストの勉強をしたりと、はりきって新学期をスタート
させています。新型コロナウイルス感染症が広がる中での3学期になってしまいま
ほんねん ねが
したが、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



始業式にて

おはなし その1 「一年の計は元旦にあり」

あたら むか ねん けいかく がんたん た とし はじ
新しく迎える一年の計画は、元旦に立てるべき、ということわざです。年の始まり
じ き もくひょう き ことし ねん
のこの時期に、ぜひやりたいことや目標を決めましょう。「今年一年で〇〇ができる
ことし ぜつたいまいにち き まわ ひと はな
ように。」「今年は絶対毎日〇〇をやるぞ。」と決めて、周りの人とも話してみましょう。
もくひょう ことし じつ すうねん おな
(わたしの目標は…「今年こそはダイエット！」実はここ数年ずっと同じ…?)

おはなし その2 「数え年って？」

いま ねんれい かぞ かた まん さい う なんねん けいさん たんじょう び
今の年齢の数え方は「満〇才」。生まれてから何年たったかで計算します。誕生日
く とし と むかし かぞ どし いま ちが かぞ かた
が来ると年を取りますね。昔は「数え年」といって、今とは違う数え方をしています。
う とき さい つぎ しょうがつ く さい かぞ あたら とし
生まれた時が1才で、次のお正月が来ると2才と数えます。新しい年になると、み
んなが一斉に1つ年を取るわけです。昔の人にとて、それだけ
しょうがつ とくべつ かぞ どし いまなんさい
お正月は特別なものだったんですね。さて、数え年だと今何才？



ほんじつ 本日のおすすめ

うし ばんめ 牛が2番目なのはなぜ？

ことし うし うし どし さき しゅっぽつ うし
今年は「牛(丑)」年。先に出発したはずの牛が、ネズミ
さき こ に先を越されてしまったのはなぜ？…とか、どうして干支
ねこ はなし おお くに つた
には猫がない？…などの話が、アジアの多くの国に伝わ
えほん えほん ょ
っています。いろんな絵本にもなってるので、読んでみて！



成育小学校の
ホームページへ！
(メール登録も
お願いします。)